
CONSIGLIO PER REALIZZAZIONE RETINO DA TAMPOGRAFIA

Perchè molti usano il retino a 120 linee dopo aver sviluppato l’incisione sul clichè? Mi pongo
questa domanda perchè non vedo da voi specificato questo passaggio nella realizzazione del
polimero. Grazie e Saluti da Francesco

FRANCESCO, CATANIA

Il retino a 120 linee non viene usato dopo avere esposto e sviluppato il cliché, perché a quella
fase di lavorazione sarebbe del tutto inutile. Il retino viene usato durante la seconda
esposizione del cliché  (la prima esposizione viene fatta applicando la pellicola con il decoro)
e la sua funzione è quella di creare una vasta depressione nell’incisione, che raccoglierebbe
eccessivo inchiostro. Dopo avere fatto in sequenza le due esposizioni (la prima con il disegno,
la seconda con il retino) si sviluppa il cliché.
Puoi Trovare l'articolo al seguente indirizzo:
https://serigrafiaitalia.cplfabbrika.com/900/consiglio-per-realizzazione-retino-da-tampografia/

https://serigrafiaitalia.cplfabbrika.com/900/consiglio-per-realizzazione-retino-da-tampografia/

